
                                                  Протокол № 72 

заседания правления от 29 апреля  2024 г. 

Присутствуют: члены правления – Ненашева В.И., Балабанов Т.М.,  

Солдатенкова Т.Г.,  Сурмилло Н.Е.,  Антонова О.В.,  Косенкова М.Н.,  

Абдеев М.Р.. Кворум имеется. 

Приглашенные: бухгалтер СНТ Земцова А.М., Третьякова Е.В. 

 

Повестка дня: 

1. О заключении договора на вывоз ТКО (твердых коммунальных 

отходов) и расчета по договору за оказание услуг по вывозу ТКО. 

Ненашева В.И. председатель правления, далее П.п. – 25 апреля 2024 года  

для заключения договора на вывоз мусора СНТ обратилось к региональному 

оператору по обращению  с ТКО «ЭкоПромСервис».  В заключении договора 

на прежних условиях СНТ было отказано. Был  выдан проект нового 

договора по новым нормативам, утвержденным Правительством Московской 

области от 15.04.2024  № 348-ПП, в редакции постановления Правительства 

Московской области от 19.04.2024 № 380-ПП. По новым нормативам мы 

должны оплатить вывоз мусора за год, что составляет 39 ездок и сумма по 

договору составит около 340 000 руб. Если мы не заключаем договор, то 

будут накладываться  штрафы ежемесячно. А заключить договор мы можем 

только с региональным оператором. 

Косенкова М.Н. – а мы можем присоединиться к деревне? 

П.п – для этого нам необходимо обратиться в Администрацию Клина 

для получения разрешения. Даже если мы его получим, цена договора 

останется прежней, при этом нам необходимо будет закупить несколько 

контейнеров, забетонировать площадку, что выльется в немалые денежные 

затраты.  И не факт, что по требованию деревенских жителей эту площадку 

не уберут, как было у пруда. В СНТ поставить контейнеры негде, так как,   

во-первых, нам не позволяют санитарные нормы, а во-вторых, все наши 

улицы проходные и контейнеры будут моментально заполняться мусором 

соседних СНТ. 

Сурмилло Н.Е.  – а если машина не приехала? 

П.п. – в этом случае корректируется счет на оплату за текущий месяц. 

Солдатенкова Т.Г. – так как у нас нет выбора, надо заключать договор и 

составить график, распределив все ездки до ноября месяца, иначе мы не 

сможем использовать все их количество. Предлагаю каждое воскресенье и 

кое-какие среды в самый разгар летнего сезона, когда садоводов приезжает 

побольше. 



Балабанов Т.М. – нам приходится существовать в рамках 

законодательства. Не заключать договор нельзя и платить все равно 

придется.  

Бухгалтер Земцова А.М. – надо договориться на предоплату 50%, чтобы 

иметь возможность корректировать окончательную сумму оплаты за месяц. 

П.п – для заключения договора на вывоз мусора нам придется идти на 

условия регионального оператора и использовать еженедельно все 

положенные нам ездки вплоть до ноября.  

Кто за то, что бы принять это предложение?  

Голосование: «За» -  единогласно. 

П.п. – на этом прошу считать заседание правления закрытым. 

 

 

Председатель СНТ «Красный Октябрь»: /В.И.Ненашева/ 

       

Секретарь заседания правления: / Т.Г.Солдатенкова / 

п 


